

## RESUMEN DE NOTICIAS

29 DE MAYO DE 2025

## Tercer día del Congreso de Evangelización en Berlín: «El Evangelio es poderoso, pero en tiempos de guerra es imparable»

Ucrania es uno de los 55 países y territorios representados en el *Congreso Europeo de Evangelización*, y hoy, el Dr. David Karcha, evangelista y pastor de este país devastado por la guerra, dijo a los 1000 pastores y líderes ministeriales reunidos en Berlín: «En tiempos de paz, el Evangelio es poderoso, pero en tiempos de guerra es imparable».

El Dr. Karcha dijo que, solo en 2023, miles de ucranianos «profesaron públicamente su fe mediante el bautismo. Son cifras que no habíamos visto en más de quince años en nuestro país». Y continuó: «Dios está encendiendo una búsqueda desesperada de esperanza. Ningún político, ninguna cantidad de dinero puede ofrecer lo que Cristo puede dar».

Descargas multimedia: Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism

El tercer día del *Congreso Europeo de Evangelización* contó con doce ponentes y colaboradores de seis países, entre ellos el reverendo Will Graham, nieto del Dr. Billy Graham e hijo del reverendo Franklin Graham. Animó a los delegados a extender siempre la invitación al Evangelio.

«Una y otra vez, Jesús invitó a la gente: "Vengan a mí"». Esa es la sencilla invitación: "Ven a Jesús"», dijo Will Graham.

Después de su intervención, decenas de cristianos presentes se acercaron al escenario para orar juntos y renovar su compromiso con el llamado a compartir las Buenas Nuevas de Jesucristo.

A lo largo del Congreso se ha prestado especial atención a la iglesia perseguida. La Dra. Päivi Räsänen, miembro del Parlamento finlandés desde 1995, se enfrenta al Tribunal Supremo de su país por expresar sus creencias bíblicas en internet.

«Ha habido momentos oscuros, pero lo que me ha dado mucha alegría es que esta resistencia ha abierto muchas oportunidades para hablar del Evangelio». Dijo: «La mayor amenaza para la libertad de expresión es que empecemos a censurarnos a nosotros mismos».

## CITAS ADICIONALES

 Dr. Michael Reeves, autor, pastor, conferenciante y presidente de la Union School of Theology en Bridgend, Gales: «El mensaje que estáis presentando no es un mensaje occidental. No es un mensaje de Oriente Medio. No es producto de la Reforma europea. No es nuestra verdad. Son las Buenas Nuevas que provienen de Él: el único mensaje que puede trascender la naturaleza humana. Y es poder de Dios para la salvación».



• Rev. Greg Laurie, evangelista estadounidense, pastor, autor y fundador de Harvest Crusades; pastor principal de Harvest Christian Fellowship; miembro de la junta directiva de BGEA: «O evangelizamos o nos fosilizamos». Y continuó diciendo: «Predicad más sobre la cruz y la sangre de Cristo, porque ahí es donde está el poder».

En el kit de prensa se pueden descargar fragmentos de audio, citas, vídeos y fotos adicionales: <a href="Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism">Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism</a>.

